



Le Cameroun est désormais classé au 49ème rang mondial, contre 51ème précédemment.

Cela ne fait que deux matchs joués par Marc Brys, avec un bilan encourageant : une victoire et un match nul. Il est évident que l'expérience et le leadership de Marc Brys ont déjà porté leurs fruits. L'entraîneur-sélectionneur a réussi à imprimer son style de jeu à l'équipe et à faire émerger des joueurs.

En plus de cette progression au niveau mondial, les Lions Indomptables ont également fait une belle place dans le classement africain. Ils sont désormais au 8ème rang, juste derrière des nations comme le Nigeria, l'Égypte et le Maroc.

Ces résultats sont un encouragement pour l'équipe et pour l'entourage de Marc Brys. Les Lions Indomptables ont maintenant une opportunité de poursuivre leur progression et de rejoindre les premières places du classement africain.



Maroc



(12e, +1)



Sénégal 
(18e, -1)



Égypte 
(36e, +1)

4

CIV 
(37e, +2)

5

Nigéria 
(38e, -8)

6

Tunisie 
(41e, +0)

7

Algérie 
(44e, -1)

8

Cameroun 
(49e, +2)

9

Mali 
(50e, -6)

10

Afrique du Sud 
(59e, +0)
